

BAB I. PENDAHULUAN

I.1 Latar Belakang Kerja Praktek

Kerja praktek merupakan salah mata kuliah yang wajib dilaksanakan seluruh mahasiswa dalam rangka penyelesaian studi sebelum menghadapi tugas akhir, mata kuliah ini dirancang agar mahasiswa mempunyai kesiapan dan mampu bersaing dalam dunia kerja, selain itu mahasiswa dapat mengadakan studi banding dari teori yang didapatkan dari Universitas dengan hal-hal lain yang ada dilapangan dunia kerja sesungguhnya, karena teori yang diperoleh belum tentu sama dengan praktik kerja di lapangan.

Pakaian adalah salah satu kebutuhan dasar yang tidak bisa dilepaskan dari kehidupan manusia sehari-hari. Tidak hanya itu, pakaian juga dipandang sebagai identitas diri dan strata sosial. Hal itu dilihat dari semakin baik manusia berpakaian menggambarkan strata sosial yang tinggi. Peminat mode saat ini pun semakin bervariasi, dari kalangan anak-anak, remaja, orang tua, laki-laki maupun perempuan. Indonesia tak lepas dari perkembangan fungsi, hal ini digambarkan dengan banyaknya desainer Indonesia dengan karya merepresentasikan identitas budaya Indonesia (Granito Heru, 2008).

Bandung terkenal sebagai pusat perkembangan *fashion* sejak zaman *Nederlansche Indie* atau lebih dikenal sebagai Hindia Belanda. Pada saat itu, kolonial Belanda menyebut Bandung dengan nama *Parijs Van Java*, nama ini diberikan pada sekitar tahun 1920-1925. Pemberian julukan ini berhubungan dengan dijualnya pakaian-pakaian model terbaru dari Paris pada masa itu di Bandung yang menjadikan kota Bandung sebagai pusat perkembangan *fashion* di Hindia Belanda (Hutagalung, R & Nugraha , T. 2008).

Clothing Company istilah yang digunakan oleh sebuah perusahaan pakaian yang memproduksi bermacam-macam pakaian dibawah *brand* mereka sendiri. Guten Inc adalah salah satu contoh merek *clothing company* di Bandung yang berdiri pada tahun 2011. Guten Inc awalnya hanya menjual sepatu-sepatu kulit. Seiring berjalannya waktu, Guten Inc memutuskan untuk menambah beberapa jenis produk seperti: baju, jaket, ikat pinggang, tas, sandal, dan dompet. Perusahaan ini sudah

sangat berpengalaman di bidang *clothing company*, penulis tertarik untuk mengajukan kerja praktek di perusahaan ini karena seringkali penulis melihat iklan-iklan yang perusahaan ini lakukan diberbagai macam media sosial. Penulis diberi kesempatan untuk melaksanakan kerja praktek di perusahaan ini sehingga penulis bisa menambah pengalaman baru, serta mengaplikasikan ilmu yang didapat didalam mata kuliah di universitas.

I.2 Tujuan Kerja Praktek

Tujuan dari kerja praktek ini agar praktikan dapat mengaplikasikan dan mengembangkan pengetahuan di perusahaan PT. Guten Inc Group sebagai perusahaan yang berkembang.

Maksud dan tujuan mata kuliah kerja praktek, yaitu sebagai berikut:

- Mengimplementasikan ilmu yang telah didapat di Universitas.
- Menumbuhkan sikap professional.
- Melatih tanggung jawab dan etika.
- Mengembangkan pengetahuan dalam pembuatan sebuah desain.

I.3 Waktu dan Tempat Pelaksanaan Kerja Praktek

Kantor perusahaan PT. Guten Inc Group yang beralamat di Jalan. Cihampelas No.53, Tamansari, Kec. Bandung Wetan, Kota Bandung, Jawa Barat 40116. Dengan lama Kerja Praktek dilaksanakan dalam waktu 2 bulan, terhitung dari 04 Mei 2020 sampai 04 Juli 2020, dan jam kerja mulai hari senin-jumat dari pukul 12.00 WIB sampai dengan 17.00 WIB.

Hari	Jam Masuk	Jam Pulang
Senin	12.00 WIB	17.00 WIB
Selasa	12.00 WIB	17.00 WIB
Rabu	12.00 WIB	17.00 WIB
Kamis	12.00 WIB	17.00 WIB
Jumat	12.00 WIB	17.00 WIB

Tabel I.1 Hari dan Jam Kerja Praktek